

広島平和記念式典への 参加者を募集します



市では、被爆地・広島市で行われる平和記念式典への参加者を募集します。これは、式典への参加のほか、平和資料館や原爆ドームなどを見学することにより、平和の尊さを学び、平和への思いを新たにすることを目的としています。

旅費・宿泊費などは市が負担しますが、参加費のほかにも諸雑費として一部経費がかかります。また、この事業の行程はすべて団体行動です。途中からの参加・別行動はできません。なお、過去に参加した方の応募はご遠慮ください。

日程…8月5日(土)～6日(日) (1泊2日)

定員…15人 (抽せん)

応募資格 (次の要件をすべて満たす方) …市内在住で中学生以上▶健康で団体行動ができる▶7月31日(月)の事前研修に参加できる

参加条件…参加後に感想文(800字程度)を提出

参加費…5,000円

宿泊…広島市内のホテル

応募方法…ハガキ(1人1枚)に住所・氏名(ふりがな)・生年月日・年齢・職業・電話番号を明記し、6月16日(金)(消印有効)までに〒350-8601川越市役所総務課「広島平和記念式典」係

問い合わせ…総務課総務係・TEL内線2211



Duet

デュエット

広報川越へのご意見・ご感想を
紹介するコーナーです

あて先〒350-8601 川越市役所広聴広報課「デュエット係」
〒350-2255-2805 専用メール info@city.kawagoe.saitama.jp
*必ず住所・氏名・年齢・電話番号をご記入ください。
*匿名・ペンネーム希望の場合は、その旨を明記してください。

昨年、娘夫婦が車を買
替えるにあたり、車の

ナンバーを孫の誕生日にしま
した。そして我が家でも暮れ
に主人が車を買替え、娘夫
婦のまねをして車のナンバー
を自分の誕生日にしたと言
うではありませんか。しかし家
族におかしいと言われ変更し
ました。主人の誕生日は1月

10日。110番。

匿名希望

わが家は、一昨年の十月
に新古車を購入しまし

た。その時、自分でナンバー
を選べることを知り、家族四
人で考えることにしました。
二女の提案が一番良いとい
うことになりました。それは、
四人の誕生日を、私は6月で

6を、妻は11月で1を、長女
は3月で3を、二女は5月で
5を、ということので、その数
字を見た目良く並べました。

原弘（新宿町五丁目）

■広報川越から

今回は、自動車のナンバー
を決めるときに誕生日や誕生
月を参考にした、というお便
りを二通紹介しました。

この自動車希望ナンバー制
は、平成十年に一部の地域で
始まり、同十一年には全国に
拡大しました。同十七年から
は軽自動車にも導入されてい
ます。

このお便りだけではなく、
市民の皆さんの中には、自分
にまつわる数字をナンバーに
している、という方も多いの

ではないでしょうか。

ことしのデュエットのテー
マは「ナンバー」です。自動
車のナンバーに限らず、数字
にまつわる話など、ナンバー
にまつわる皆さんのお便り、
お待ちしております。

*ふりがなは、広聴広報課で
付けました。

市長通信

第2号



毎週水曜日、本庁舎などの一斉消灯にご協力ください

本市は平成8年度から1%節電運動（現在は、
1%プラスワン運動）を開始し、同7年度と比較
したこの10年間で、電気料金を約10億700万円
節約しました。これにより、二酸化炭素の排出量
が約6,880トン削減され、地球温暖化対策に効果
を上げてまいりました。

また、同節電運動で節約した税金を太陽光発電
の公共施設への導入、住宅用太陽光発電への補助
制度などに還元してまいりました。

しかし、地球温暖化を防止するためには、さら
に歩進んだ対応策が必要であります。

そこで、毎週水曜日に実施している「ノー残業
デー」の確実な実施と節電運動をさらに推進する
ため、ノー残業デーの夜に一斉消灯を実施して、
さらなる節電を進めることにします。

ノー残業デーといいましても、事務を中断でき
ない部署もあります。また、市民サービスの低下
を招いてはいけません。市民の皆さんに影響がな
いように、毎週1回水曜日のノー残業デーの午後
6時に一斉消灯し、必要がある部署はその後にあ
らためて点灯することとします。

当面、本庁舎・東庁舎・分室を対象に、7月5
日の第1水曜日からの実施を目指しております。

ノー残業デーの消灯効果ですが、一斉消灯が
50%実施されたと仮定しますと、1年間で電気
使用量約7,000kwh節電される計算です。

1%節電運動も最初の1年間で5%の節電がで
きました。したがって少しずつでも積み重ねが大
切と思います。市民の皆さんのご理解とご協力を
お願いします。

川越市長 舟橋功一